

Initier à

ressusciter

Résurrection n'est pas quelque chose qui sera.

On ressuscite maintenant, chaque fois que nous nous immergeons en ce silence profond qui nous permet de ralentir la vie, dissoudre les tensions, nous regarder avec infinie compassion.

Résurrection n'est pas quelque chose qui sera:

C'est le parfum de la vie que j'expérimente déjà ici, maintenant, quand nous reconnaissons d'être vivants grâce aux onctions parfumées amoureuses que les frères et les sœurs étendent sur nos chairs fatiguées.

Résurrection n'est pas quelque chose qui sera:

c'est quelque chose qui est déjà ici, quand nous sentons la respiration des choses qui initient.

Résurrection n'est pas quelque chose qui sera:

c'est se laisser toucher le cœur par le matin qui s'entrouvre patiemment au surgir du soleil;

c'est respirer tous les premiers vagissements des enfants qui sont en train de naître;

c'est s'émouvoir pour les cœurs qui sont en train de tomber amoureux pour la première fois;

c'est mourir avec qui meurt sentent ce que celui-ci est seulement un nouveau début ;

c'est s'émouvoir pour le premier pas, pour la première parole, mais aussi pour la première délation, la première chute, la première défaite.

Pâques n'est pas un événement qui sera à la fin; c'est ce que nous expérimentons déjà ici, en chaque respiration qui descend en profondeur, à caresser nos résistances.

